



Ingenieros acoge hoy la presentación del modelo para impartir clase tras la pandemia

TEL | BÉJAR

La Escuela de Ingenieros de Béjar acogerá hoy la visita del rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, para dar a conocer el modelo elegido por esa institución académica para impartir las clases del próximo curso con todas las medidas de seguridad tras la pandemia del coronavirus.

La visita dará comienzo minutos antes de las 11:00 horas cuando el rector aproveche para conocer las mejoras realizadas en los laboratorios de la escuela con cargo a los fondos del Plan de Reindustrialización. Después, comparecerá ante los medios para presentar el modelo de presencialidad segura para el curso académico 2020-2021 y las titulaciones que se impartirán en el centro universitario de Béjar.

Dos horas después, el rector subirá a La Covatilla para asistir a la presentación del catálogo de la exposición sobre Unamuno y la ciudad de Béjar.